

martes 29 de mayo de 2012

## El Museo reunirá el próximo 8 de junio a los artistas antequeranos Rosa Miranda, Esther Sanzo y Diego Morales en un concierto de música barroca

El Museo de la Ciudad de Antequera inicia el próximo viernes 8 de junio el ciclo musical "Ars Musika" con la celebración de un concierto a cargo del trío "Ensemble de Música Antigua". Así lo anunciaban en rueda de prensa la Concejala de Patrimonio y el Director del Museo de la Ciudad de Antequera.



El patio principal del palacio de Nájera, dentro del Museo de la Ciudad de Antequera, albergará el próximo viernes 8 de junio uno de los acontecimientos culturales más notables del año. Iniciando el ciclo de música antigua del Museo "Ars Musika", la responsable de Patrimonio del Ayuntamiento de Antequera, Eugenia Acedo, confirmaba que los artistas antequeranos Rosa Miranda (soprano), Esther Sanzo (piano) y Diego Morales (tenor) ofrecerán un concierto de música barroca profana, con especial relevancia del madrigal y las arias de ópera antigua. El programa del concierto incluye obras de música

clásica europea compuestas antes de 1750, incluyendo a autores como Monteverdi, Purcell, Haendel o adaptaciones del maestro español Joaquín Rodrigo.

El precio de la entrada es de 5 euros, estableciéndose los puntos de venta en la tienda del propio Museo y en "Discos Sónar" de calle Comedias. El acto, organizado por el Área de Patrimonio del Ayuntamiento de Antequera, ha contado con el patrocinio del Grupo Antequera Golf y el Hotel Convento "La Magdalena".